

Centenario, 26 de mayo de 2020.-

La educación en tiempos de pandemia.

Queridas Familias:

¿Cómo están? Hoy más que nunca los abrazamos y acompañamos, felicitamos a cada uno/a de ustedes por hacer de cada adversidad una oportunidad para crecer junto a sus hijos e hijas, nuestros héroes.

Estamos transitando un proceso de educación a distancia, una situación inédita para los y las docentes, quién han buscado y siguen buscando caminos alternativos para poder enseñar, contener y escuchar a nuestras infancias, dando lo mejor de cada uno/a.

Desde el sistema educativo se decidió no evaluar a nuestros niños/as con una nota numérica tradicional, sino que cada docente acompañará en éste proceso desde una evaluación valorativa que refleje el vínculo entre las familias, el estudiante y sus docentes.

En éste contexto y nuevo modo de hacer escuela, tenemos que ver cómo el alumno/a fue y está trabajando con el docente, cómo se generó el vínculo y esto será valorado y tenido en cuenta a la hora de evaluar. Por éste motivo es fundamental que nuestros alumnos/as **entreguen** sus trabajos a su docente, (Seños de áreas curriculares, MAP, Profes de áreas especiales), a fin de poder realizar un registro lo más transparente posible, valorando el esfuerzo, el compromiso, las ganas de aprender y de compartir en un contexto que amerita una mayor escucha, presencia y acompañamiento de parte de quiénes formamos la Escuela N° 109.

Felicitamos a cada familia por el gran desafío logrado de manera excelente, gracias por confiar en nuestra Institución, donde lo humano se deja ver en cada acción. Saludamos a los grandes, pequeños/as héroes, protagonistas de nuestro Centro Educativo. Quedamos a disposición.

¡Quédate en casa, nos cuidamos hoy, para vernos pronto!!!

Los edificios escolares están cerrados... pero los y las docentes estamos trabajando.

Seños de cuarto grado

Escuela N° 109